
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

Fomos procurados por diversos motoristas e pedestres que trafegam 

pela Avenida Clóvis Bevilacqua, nas proximidades da Rua João Bim que correspondem 

aos bairros Parque dos Bandeirantes e Jardim Paulistano, os quais clamam pela 

URGENTE intervenção do Poder Executivo para Implantação de Semáforo e também 

a manutenção das demais sinalizações no local. 

Alegam que o fluxo de veículos que transitam pela localidade é grande, 

podendo causar acidentes e colocando todos em risco. Cuida-se de caso emergencial.  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Pasta competente o cumprimento da 

presente reivindicação. 

Sala das Sessões, 09 de março de 2023 

 
 
 

Alessandro Maraca 
Vereador 

  REQUER ESTUDOS SOBRE IMPLANTAÇÃO DE 

SINALIZAÇÃO SEMAFÓRICA NO CRUZAMENTO DA 

RUA JOÃO BIM, CONFLUÊNCIA COM A AVENIDA 

CLÓVIS BEVILACQUA, CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 

REQUERIMENTO Nº 1243/2023
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